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Abstract (en)
[origin: WO8604887A1] Device for conditioning limestone-containing water and installation using said device. The device comprises essentially an
inner tubular element (10), an outer tubular element (11) and two end mouthpieces (12 and 13). Said elements are so arranged that an annular
space (18) is provided between the tubular element (10) and the tubular element (11). The inlet mouthpiece (12) comprises a central bore (19) and
at least one side opening to communicate the central bore with the annular space (18). The outlet mouthpiece (13) comprises a central bore (21)
and at least one side opening to collect water circulating through the annular space (18). The side opening(s) of the inlet mouthpiece are arranged
so as to generate a helical circulation of water in the annular space (18) whatever the utilization conditions may be.

Abstract (fr)
Dispositif de conditionnement de l'eau contenant du carbonate de calcium, et installation réalisée avec ce dispositif. La présente invention concerne
un dispositif de conditionnement de l'eau contenant du carbonate de calcium, et installation réalisée avec ce dispositif. La présente invention
concerne un dispositif de conditionnement de l'eau contenant du calcaire et une installation réalisée avec ce dispositif. Ce dispositif comporte
essentiellement un élément tubulaire intérieur (10), un élément tubulaire extérieur (11) et deux embouts d'extrémité (12) et (13). Ces éléments
sont agencés de telle manière qu'un espace annulaire (18) est ménagé entre l'élément tubulaire (10) et l'élément tubulaire (11). L'embout d'entrée
(12) comporte un alésage central (19) et au moins une ouverture latérale pour faire communiquer l'alésage central avec l'espace annulaire (18).
L'embout de sortie (13) comporte un alésage central (21) et au moins une ouverture latérale pour recueillir l'eau circulant à travers l'espace
annulaire (18). La ou les ouvertures latérales de l'embout d'entrée sont agencées de manière à générer une circulation hélicoïdale de l'eau dans
l'espace annulaire (18) quel que soit le régime d'utilisation.
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